

APEL PERDANA PENGADILAN AGAMA KELAS I A WONOSOBO

PADA TAHUN 1436 HIJRIYAH

Kegiatan yang telah rutin dilaksanakan setiap hari Senin di Pengadilan Agama Kelas I A Wonosobo adalah menyelenggarakan apel pagi yang diikuti oleh seluruh pegawai yang terdiri-dari Ketua, Wakil Ketua, Para Hakim, Para Pejabat Struktural, Pejabat Fungsional dan staf serta para pegawai honor, bahkan pada apel tanggal 27 Oktober 2014 diikuti pula oleh siswi-siswi SMK Muhammadiyah I Wonosobo yang sedang mengikuti Praktek Pengalaman Kerja (PPL) di Pengadilan Agama Wonosobo;



Apel tanggal 27 Oktober 2014 bertepatan dengan tanggal 3 Muharram 1436 Hijriyah sehingga merupakan apel perdana di Tahun Baru 1436 Hijriyah. Bertindak sebagai Pembina Drs. ROFIQI, M.H (Hakim Madya Utama). Pada kesempatan apel tersebut, Ketua Pengadilan Agama Kelas I A Wonosobo Drs. H. Malik Ibrahim, S.H., M.H. memberikan amanah/pengarahan kepada para pegawai. Mengawalai amanatnya, beliau menyampaikan Selamat Tahun Baru 1436 Hijriyah, semoga Allah Swt. senantiasa melimpahkan rahmat-Nya kepada kita semua, mengkaruniaai kesehatan sehingga dapat melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya. Ucapan selamat kepada semua pegawai disampaikan juga oleh beliau berkaitan dengan diterimanya Piagam Penghargaan Direktur Jenderal Badan Peradilan Agama Mahkamah Agung RI Nomor 414/DjA/HM.00/SRTF/IX/2014 tanggal 17 September 2014;



Piagam Penghargaan tersebut diberikan kepada Pengadilan Agama Wonosobo yang telah memperoleh nilai 100 % pada aplikasi SIMPEG dan E-Doc di tingkat Ms/PA tahun 2014. Sebagaimana diberitakan melalui website Pengadilan Agama Wonosobo pada medio Agustus 2014, dalam rangka memperingati 25 Tahun Undang-Undang Peradilan Agama Direktorat Jenderal Badan Peradilan Agama Mahkamah Agung Republik Indonesia mengadakan lomba dan penilaian secara nasional terhadap pelaksanaan program Prioritas meliputi : Penilaian implementasi SIADPA Plus, Pemanfaatan Website, Penggunaan SIMPEG dan E-Doc, Pelayanan Publik dan Meja Informasi, Pemberkasan Perkara, Penulisan Karya Ilmiah.



Pada kesempatan apel pagi pula disampaikan hasil rapat koordinasi yang diselenggarakan oleh Pengadilan Tinggi Agama Semarang pada tanggal 24 Oktober 2014 di Semarang, yang antara lain berkaitan dengan penyerapan anggaran yang seharusnya sudah mencapai 75 %. Ketua mewanti-wanti kepada semua pegawai agar melaksanakan tugas secara profesional dan melakukan langkah-langkah ihtiyat (hati-hati) dalam pelayanan kepada masyarakat.

Apel pagi diakhiri dengan pembacaan doa yang dipimpin oleh Drs. Nuryadi Siswanto, M.H (Hakim Madya Utama), dan dilanjutkan dengan penandatanganan daftar absensi apel pagi yang telah disediakan oleh Kasubag Kepegawaian

Apel Pagi 27-10-2014

Ditulis oleh administrator

Senin, 27 Oktober 2014 11:06 - Terakhir Diperbaharui Senin, 27 Oktober 2014 11:26

yang daftar absen apel pagi tersebut akan dikirim ke pengadilan Tinggi Agama Semarang melalui email: kepeg.ptasemarang@gmail.com sesuai

dengan Surat Edaran Ketua Pengadilan Tinggi Agama Semarang Nomor

W-11.A/2087/OT.01.3/IX/2014 tanggal 2 September 2014; (Tim redaksi, 27-10-14);</p>

<p style="text-align: justify; text-indent: 36pt;"> </p>

<p style="text-align: justify; text-indent: 36pt;"> </p>

<div id="__tbSetup"></div>